



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



豊保育園(南アルフス市)

参加園児数33名

2018年10月18日木曜日 開催



～しかコーチから～

豊保育園に皆さん、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はとっても楽しかったです(#^_^#)

みんなとっても元気がよく、コーチ達もすごく楽しく行えました。
元気にボールを追いかけている姿がとてまかっこよかったです！！
これからもたくさん外で遊んで元気なお兄さん・お姉さんでいてください(*^_^*)
ありがとうございました！



～内藤先生から～

サッカー教室に参加することを何日も前から楽しみに
待っていた子どもたち。当日の、子ども達のキラキラ輝
く表情がとても印象的でした。終えてからの感想は、もち
ろん「サッカー楽しかった！！もっとやりたい！！」
で全員一致でした。また来年も、ぜひサッカー教室の開
催をお願い致します。子ども達と一緒にお待ちしております。

～加島先生から～

朝からサッカー教室が始まることをワクワクしながら
待っていました。「いつくるの?」「はやくやりたい」
と気合も十分な子どもたちでした。コーチたちの話を真
剣に聞く姿から楽しさが伝わってきました。普段以上に
走りボールに触れ、試合をする、たくさん体を動かし
サッカーの魅力を体感できたようです。来年も楽しみに
していますので是非サッカー教室の開催をよろしくお願
い致します。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するス
ポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かす
ことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に